

Rénovation du Marché aux vivres

Le marché aux vivres de Morne-A-L'eau de deux parties.

La partie du marché la plus récente présentait un aspect de dégradation qui nécessitait sa démolition.

En effet les poteaux présentaient des fissures telles, qu'il était légitime de s'interroger sur le caractère parasismique de l'édifice.

Par ailleurs, la dalle en béton présentait plusieurs éclats laissant apparaître le ferrailage.

Les descentes d'eau étaient inexistantes ce qui contribuait à accélérer la dégradation de poteaux.

Pourtant il était nécessaire de tenir compte de l'activité, très en baisse, des marchandes rurales.

Le marché aux vivres se doit d'offrir un minimum de sécurité et de confort à ses usagers.

A l'issue de l'expression des besoins, le projet prévoit un doublement du module existant que constitue l'ancienne chapelle ; ainsi qu'un espace de vente non couvert à l'ouest des parties couvertes.

La conservation du caractère patrimonial de l'ancienne chapelle, (qui avait fait l'objet d'un changement de destination, en halles).

La surface couverte sera réduite et fermée.

Le module existant (chapelle) sera subdivisé en boxes pour la vente de produits du terroir.

Début des travaux : Février 2013 ; Durée 6 mois.

Financement : Feader ; Etat, Région, Commune de Morne-A-L'eau.



Vue avant rénovation